

Jahresbericht zum Turnbetrieb 2015

Total wurden im Turnjahr 2015 35 Turnstunden angeboten = 100%, an denen 53 Kollegen teilnahmen. Dies ergibt ein Total von 1085 Turnstunden. Jeden Donnerstag turnten im Schnitt 31 Kameraden in der Turnhalle der Kantonsschule.

Die Höchstbeteiligung wurde am 15. Januar mit 36 Kameraden erreicht. Am wenigsten Teilnehmer wurden am 02. April (Gründonnerstag) mit 2 Turnenden registriert.

Den 1. Rang belegen Kurt Fedeli und Peter Hug mit je 34 Turnstundenbesuchen. Dies entspricht 97.1 %.

Der 3. Rang wird durch Hans-Jürg Zaugg festgehalten mit 33 Besuchen.

Einen Bechergewinner gibt es wie im Vorjahr leider nicht zu verzeichnen.

Nach seiner Erkrankung konnte Richi Kunz den Turnbetrieb nicht weiter organisieren. Urs von Arx übernahm in dankenswerter Weise die Aufgabe, um Woche für Woche einen Vorturner organisieren zu können. Urs konnte neu Gunter Thiel motivieren, einige Turnlektionen zu übernehmen. Urs ist sogar auch nochmals selbst in die Hosen gestiegen und hat einige Turnstunden geleitet.

Ich möchte mich bei Urs von Arx, Andy Bleuer, Gunter Thiel, Kurt Fedeli, Bruno Suter, Bruno Erb, Niklaus Bieri und Hans-Jürg Zaugg ganz herzlich bedanken, dass wir Turner uns mit einem abwechslungsreichen Programm weiterhin fit halten durften.

Riegenpräsident René Laesser